

Microempresas de Boyacá más competitivas en 2013

Tunja, 19 diciembre de 2013 (Prensa Bancóldex). Las microempresas de Boyacá aumentaron un 23 por ciento la solicitud de créditos de Bancóldex, en lo corrido de 2013 y con relación al año pasado.

De acuerdo con el balance del Banco a noviembre de 2013, este segmento empresarial obtuvo recursos por 14.158 millones de pesos, frente a 11.429 millones de pesos desembolsados en 2012.

“Los microempresarios del departamento necesitan apoyo de un Banco que piense en sus necesidades, que busque su crecimiento y productividad. Por esto, la entidad está siempre pensando en las mejores opciones financieras para aumentar su competitividad”, aseguró el vicepresidente de Bancóldex, Fernando Esmeral.

Del total de desembolsos (35.479 millones de pesos) en el departamento, para la modernización de las empresas se otorgó más de 27 mil millones de pesos.

Comercio (11.488 millones de pesos), transporte (6.391 millones de pesos) e industria (6.336 millones de pesos), fueron los sectores que más obtuvieron créditos de la entidad, entre enero y noviembre de este año. El industrial obtuvo un crecimiento del 159 por ciento, con relación al 2012.

Sólo en Tunja, las micro, pequeñas, medianas y grandes empresas solicitaron créditos del Banco por más de 9 mil millones de pesos.

Los empresarios del departamento interesados en conocer más sobre los productos y servicios del Banco pueden comunicarse con línea de atención y servicio al cliente en Tunja, 747 0838; la línea gratuita nacional 01 8000 18 0710 o en la página web www.bancoldex.com.

(Fin)